

¡Hermanos de la Fuerza Naval !

El 13 de agosto de 1980, un componente de hombres y mujeres pertenecientes a las Tropas Guarda Fronteras, fueron destinados para fundar, la hoy heroica Fuerza Naval

Son ya 38 años de desempeño patriótico, firme, valiente y disciplinado, cumpliendo misiones y tareas en beneficio de la patria.

¡Marineros! en esta fecha tan especial, reciban el saludo y el merecido reconocimiento de la Comandancia General, del Consejo Militar y el de los diferentes componentes que integramos el Ejército de Nicaragua.

Ustedes con sus actos, son fieles continuadores de los primeros compañeros que integraron este tipo de Fuerza.

Hoy el Jefe de la Fuerza Naval dio a conocer importantes datos sobre el periodo informado.

Datos que resaltan sus titánicos esfuerzos en:

- La defensa de nuestras aguas soberanas.
- En la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado aportando para que Nicaragua siga siendo un Muro de Contención, capturando y principalmente evitando el ingreso de droga a nuestro país por los mares y litorales.
- Destacamos y reconocemos de ustedes, que a riesgo de sus propias vidas realizaron **131** misiones de búsqueda y salvamento, logrando rescatar en nuestros mares a **470** personas en peligro.... y los felicitamos por
- La ejecución exitosa del Plan de Defensa Pesquero.
- **Igualmente, queremos resaltar las misiones cumplidas en los últimos meses desde los Distritos y el Batallón de Tropas Navales, para el fortalecimiento de la seguridad de los puertos, así como la protección de importantes reservas de combustible y plantas de generación eléctrica, puntos vitales para el funcionamiento del país.**

Todo lo hecho por nuestros heroicos marineros, es una contribución, para que avancemos en el fortalecimiento de la estabilidad, seguridad y el mayor anhelo de los nicaragüenses: la PAZ.

Hermanos de la Fuerza Naval, nuevos retos y objetivos les tenemos planteados para el 2019, por eso; a partir del mes de septiembre estaremos iniciando un proceso de reforzamiento de sus capacidades para estar en mejores condiciones de:

- Resguardar nuestros espacios soberanos.
- Luchar contra el narcotráfico y el crimen organizado ...y
- Fortalecer las capacidades de búsqueda, salvamento y rescate.

En la Comandancia General, estamos seguros que estas nuevas y necesarias metas serán cumplidas.

Hoy en esta ceremonia, fueron impuestos por el Presidente de la República, **Distintivos de Millas Navegadas** a oficiales, Sargentos y Marineros.

Para ellos, el reconocimiento de la Comandancia General.

Presidente, en nombre del Ejército de Nicaragua y particularmente de los integrantes de la Fuerza Naval, queremos agradecerle el apoyo que nos brinda para el cumplimiento de nuestras misiones y tareas. **¡Gracias Presidente!**

Gracias también a usted, compañera Vice Presidenta por el apoyo de siempre.

Igualmente, queremos agradecer a las Fuerzas Armadas Amigas que nos apoyan a mejorar nuestras capacidades y respuestas operacionales.

Hermanos de la Fuerza Naval, les reiteramos nuestro reconocimiento a todos.

Navegar exitosamente más de **121 mil millas**, son cifras claras de su permanente entrega por el bienestar de nuestra patria.

Nuestro reconocimiento al Contralmirante Ángel Fonseca, por los éxitos alcanzados.

Nuestro reconocimiento a los Jefes, Oficiales, Clases; Marineros y personal auxiliar del Estado Mayor, al personal de los Distritos y Batallón de Tropas Navales, así como el Destacamento de Aguas Interiores.

Hermanos marineros, transmitan a sus familiares el saludo y cariño de siempre.

A todos los navales en condición de retiro....el abrazo fraterno y el reconocimiento por sus aportes a la formación y desarrollo de la Fuerza Naval.

En este 38 aniversario, el recuerdo permanente a los hermanos caídos en el cumplimiento del deber, ellos, con su ejemplo serán siempre faros que iluminarán nuestros actos.

Hermanos marineros, recuerden siempre actuar en correspondencia con el significado de:

Patriotismo

Dignidad

Decoro

Lealtad... actuar siempre

Llenos de Valentía

Disciplina

Honor

Dedicación

Honestidad

Firmeza

Ética

Solidaridad ...y....sobre todo

Humildad para asegurarnos que en todos nuestros actos, nada esté por encima del interés de la Nación.

En este 38 aniversario de la Fuerza Naval, reafirmamos ante nuestro pueblo que: **¡¡CON PATRIOTISMO Y DEDICACION TRABAJAMOS POR LA NACION!**

VIVA EL 38 ANIVERSARIO DE LA FUERZA NAVAL

VIVA, VIVA, VIVA.

VIVA EL EJÉRCITO DE NICARAGUA

PATRIA Y LIBERTAD.

MUCHAS GRACIAS